

BayBIDS-Stipendiatin an ihrer ehemaligen Schule, Galabov-Gymnasium in Sofia

Am 26.03.2024 habe ich die Präsentation in der 12. und in der 11. Klasse meiner ehemaligen Schule vorgestellt und über mein Leben in Bayern erzählt. Niemand wusste bisher über das BayBIDS-Stipendium und ich denke, dass die Laune in dem Raum sich wirklich verbesserte, wenn man erfahren hat, dass man die Möglichkeit hat, mit seinen Leistungen sein Studium zu finanzieren.

Es hat mir sehr gut gefallen, dass die Schüler mir wirklich zugehört haben und ein großes Interesse zeigten. Über 2 Stunden haben wir alles Wesentliche besprochen, mir wurden auch zahlreichen Fragen über die Immatrikulation an der Uni und die Situation mit den Wohnungen gestellt. Es gab auch manche Schüler, die Pharmazie wie ich studieren möchten, die sich spezifisch dafür interessierten, ob ich mich in diesem Studiengang und in München wohl fühle und wie mein bisheriges Semester war. Ich habe alle Fragen beantwortet und meine Kontaktdaten ihnen gegeben, damit sie mich auch später erreichen können.

Später am Nachmittag habe ich zwei Nachrichten von Schülern bekommen, dass sie es großartig finden, dass ich meine Erfahrungen mit ihnen mitgeteilt habe, was in mir ein sehr schönes Gefühl auslöste. Jetzt, am Ende des Tages, wenn ich diesen Bericht schreibe, kann ich ehrlich sagen, dass mich sehr gefreut hat, jemandem zu helfen, und ich werde mit Sicherheit nochmal an meiner Schule vorbeischauen.

